



ふじとだより

和歌山市立藤戸台小学校

令和7年3月24日号

令和6年度が終了しました

1年間お世話になりましたありがとうございました



春らしい雰囲気を感じるようになりました。藤戸台小学校保護者の皆様におかれましては、いつも、本校の教育活動にご協力いただき誠にありがとうございます。

さて、先日の3月17日（月）に6年生171名が本校を卒業しました。体育館での式の様子を見ますと、6年間の教育課程を修了した立派な姿で、感動的な卒業式にしてくれました。さすがは「ふじっ子」だなと感心いたしました。

そして、1～5年生は、今日で令和6年度が終了となりました。私自身、藤戸台小学校1年目で、校長としても1年目となる1年間でしたが、子供達、保護者の皆様を中心として、地域の方や関係機関の方など、たくさんの方々のご支援とご協力のおかげで、何とか1年を終えることができました。各学級でも、担任を中心に専科の先生や養護、事務、支援員、校務員など、様々な職員が協力することで、子供達の心身の成長を支援することができたのではないかと思います。

私たち教職員は、いつも子供達の安心・安全を第一に考え、健やかなる成長のために取り組んで参りましたが、ご心配やご迷惑をおかけすることもあったかと思えます。至らぬ点につきましては、今後の課題とし改善できるよう努めて参りますので、保護者の皆様におかれましては、今後ともご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

6年生の卒業関連その①「お別れ集会」

2月28日（金）に「お別れ集会」がありました。

これは、1～5年生が6年生の卒業をお祝いするとともに、これまでのお礼を伝える集会でした。



学年ごとに、歌やダンスなどを6年生にプレゼントしました。1年生はたくさんお世話してもらったので、お礼の首飾りも渡していました。6年生も1～5年生のプレゼントのお返しとして、それぞれの学年が運動会で披露したダンスを踊るとともに、人文字で学年の数字を表すというパフォーマンスでした。さすがは6年生ですね。

どの学年も、短い期間に練習を重ね、素晴らしいプレゼントができました。6年生も喜んでいました。この「お別れ集会」でも藤戸台小学校の子供達の素晴らしさを実感できました。

6年生の卒業関連その②「お別れ遠足」

3月3日（月）に6年生の「お別れ遠足」として『キッザニア甲子園』に行ってきました。『キッザニア甲子園』では、様々な職業を体験することができ、6年生は楽しそうに過ごしていました。よい思い出がまた1つ増えました。



6年生の卒業関連その③「お別れ式」と「卒業式の予行」



3月12日（水）に6年生と1～4年生の「お別れ式」がありました。「お別れ式」は卒業式に参加できない1～4年生が、お別れを伝えるための行事です。良い天気の中、体育館前の運動場に集まり、短時間でしたが「お別れ式」が無事に終わりました。その後、卒業式の予行練習があり、5年生が保護者席に座りました。コロナ前までは、

5年生も卒業式に参加していたそうですが、現在は6年生とその家族のみの参加となっています。「お別れ式」に参加しない5年生には、予行練習に参加してもらうことで、卒業式の雰囲気を感じ、来年は自分たちが卒業するという思いや、最高学年として藤戸台小学校を背負っていくという思いをもってもらえたのではないかと思います。実際、卒業式の準備は5年生が中心に行ってくれましたので、すでに、その気持ちは芽生えはじめています。5年生の皆さん、来年度の藤戸台小学校は皆さんに任せましたよ！



【お知らせ】

国旗・校旗が新しくなりました。卒業記念寄付として卒業生保護者の皆様から国旗と校旗を新調していただきました。ご来校時には国旗と校旗をご覧ください。寄付して下さった6年生保護者の皆様、ありがとうございました。大切に使用させていただきます。



◎令和6年度の1年間、本当にありがとうございました。

令和7年3月24日 学校長 辻 本 和 孝